

# **NOUVEL HAY MAGAZINE**

---

**SANS FRONTIÈRES**

## **“Ils sont tombés” (They Fell) (Charles Aznavour)**



Il y a un an aujourd'hui, les peuples d'Artsakh et d'Arménie s'éveillaient à la guerre. Soudain, des milliers de nos compatriotes, beaucoup sinon la plupart des adolescents, ont été appelés à défendre leur patrie. Shant Navoyan, un jeune homme brillant qui aimait écrire et jouer au frisbee, n'avait que 19 ans lorsqu'il a répondu à cet appel. Aujourd'hui, nous nous souvenons et honorons Shant et tous ces martyrs défendant l'Artsakh et l'Arménie, et ceux qui continuent de défendre les frontières du pays.

La perte d'un être cher peut signifier de lourdes charges financières pour les familles en Arménie. Si vous souhaitez soutenir des familles comme les Navoyans, nous vous encourageons à faire un don à la Fondation d'assurance pour les militaires, également connue sous le nom de Fondation 1000+, qui apporte un soutien financier aux soldats blessés au combat et aux familles des soldats tombés ou disparus. Les donateurs basés aux États-Unis peuvent faire un don aux Amis du soldat et de la famille arméniens (FASF), une organisation à but non lucratif 501 (c) (3) créée pour soutenir plus de 1000 organisations et d'autres organisations en Arménie et en Artsakh aidant les défenseurs du pays.

Merci de continuer à soutenir l'Arménie et l'Artsakh, où que vous soyez.

Reste hye

Suivez le 1A

Copyright © 2021 ONEArmenia, Tous droits réservés.

ONEArménie | Impact Hub Erevan | 80 Tigran Mets Ave, Erevan, Armeni

**1A**



One year ago today, the people of Artsakh and Armenia woke up to war. Suddenly, thousands of our compatriots, many if not most just teenagers, were called to defend their homeland. Shant Navoyan, a bright young man who loved to write and play frisbee, was just 19 years old when he answered that call.

Today, we remember and honor Shant and all those martyred defending Artsakh and Armenia, and those who continue to defend the country's borders.

The loss of a loved one can mean serious financial burdens for families in Armenia. If you wish to support families like the Navoyans, we encourage you to donate to the [Insurance Foundation for Servicemen](#), also known as the 1000+ Foundation, which provides financial support to soldiers injured in battle, and to the families of fallen or missing soldiers. US-based donors can donate to [Friends of the Armenian Soldier and Family](#) (FASF), a 501(c)(3) nonprofit organization created to support 1000+ and other organizations in Armenia and Artsakh assisting the country's defenders.

Thank you for continuing to stand by Armenia and Artsakh, wherever you are.

**Stay hye**



**Keep up with 1A**



Copyright © 2021 ONEArmenia, All rights reserved.

ONEArmenia | Impact Hub Yerevan | 80 Tigran Mets Ave, Yerevan, Armeni